

ERASMUS DAYS A RENE CASSIN

Pour la deuxième année, nous avons célébré les Erasmus Days au sein du lycée René Cassin à Montfort-Sur-Meu.

Nous avons pu mettre en place plusieurs événements afin de célébrer tous ensemble les Erasmus Days. Plusieurs groupes d'élèves ont bénéficié de l'intervention de la Maison de l'Europe. Le CDI a été décoré aux couleurs européennes avec un stand entier dédié à l'Union Européenne afin que tout le monde puisse en apprendre plus sur l'UE.



Le stand européen au CDI

Jouons avec l'Europe



Comme l'an passé, les élèves ont pu participer à un jeu organisé dans le bâtiment des langues : leur mission était de trouver quels monuments étaient représentés sur les photos réparties dans le bâtiment A. Ils devaient également trouver la ville où le monument se situait ainsi que le pays.



Le jeu des monuments européens dans le bâtiment A

La Maison de l'Europe de Rennes et Haute Bretagne

M. Youenn Louedec-Debroise et sa stagiaire Marie sont intervenus au lycée le lundi après-midi afin d'organiser un quiz avec les élèves qui ont été sélectionnés pour partir en échange.



Intervention de la Maison de l'Europe



Ils ont organisé un Kahoot sur l'Union Européenne. Au cours de ce Kahoot, ils ont présenté différentes thématiques telles que les dates importantes en UE, les différents pays et leurs différences culturelles ainsi que le fonctionnement des institutions.

Les élèves ont donc pu jouer au Kahoot en binômes sur les ordinateurs. Entre les questions, M. Louedec-Debroise a également questionné les élèves sur leurs connaissances et il a partagé des informations riches et variées afin que les élèves retirent un maximum d'informations de son intervention. Ce fut un moment riche de partage et dynamique.

